
 

 

福知山ＦＭ放送 第２５回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日 平成２４年３月２７日（火）午後６時～ 

 

２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 

        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 

 

３．出席状況  総委員数    ５名 

        出席委員数   ４名 

        出席委員の氏名     松田 規  委員 

香月 芳雄 委員 

藤田 佳宏 委員 

     藤原 公子 委員 

 

        放送事業者側出席者名 

                    代表取締役社長 松井喜久夫 

                    局長補佐    水嶌孝彦                  

 

 

４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 

      ３）次回番組審議会の開催日時について 

      ４）その他 

 

５．議事の概況 

  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 

  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役社長松井 

喜久夫が答申した。 

  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ４）その他、代表取締役社長松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 

 

６．審議の内容 

  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

    代表取締役社長松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 

 



・島原市との市長対談について 

２月２８日に姉妹都市の島原市と中継を結んで両市長に両スタジオに来ていた 

だき、互いの施策や観光・防災について話していただいた。恒例の番組イベン

トとして定着しつつある。 

 

・放送サービス名称変更について 

３月１日よりサービス名称を変更。新聞報道、ホームページや放送でお知らせ

している。 

 

・４周年記念特別番組について 

  開局４周年を記念してイベントを勤労青少年ホームで開催。前半は防災イベン 

  ト、後半はフォークソング演奏の模様を放送。来場者プレゼントも実施 

 

・大丹波フォトセミナーについて 

  大丹波連携推進協議会主催のイベント。司会を請負 

 

  ２）放送番組全般に対するご意見 

    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 

    意見を述べた。 

     出された意見及びその答申は以下の通り 

 

（委 員）家内が体調を崩しテレビを見ることも辛い状況だったが、ラジオを聴くように

勧めて聴くようになった。喜んで聴いている。 

 

（事務局）今回はミキサー担当をこれまでと違うスタッフで行ったので勝手がわからない

部分があった、反省点とさせていただきたい。 

 

（委 員）番組内容について、細かくこの時間にこの放送をするというのを市民に周知 

する方法はないものか。 

 

（事務局）新聞には番組表を載せて頂いているが大まかな枠だけで、細かく内容を載せる 

となると、取材して編集してすぐ放送という場合も結構あるので、やるとすれ 

ばインターネット上でお知らせすることが考えられる。 

 

   （委 員）百人一首大会のイベントに取材に来て頂いていたが、読み手の声や札を取る音 

が大変よく、そういった音の出るイベントを中心に取材をしてはどうか。 

 

 

３）次回番組審議会の開催日時について 



  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２４年５月２９日（火）に決定した。 

 

 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第２５回番組審議会を閉会した。 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

   特になし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

   事務所に備置き     平成２４年  ７月 ５日 

   ホームページに掲載   平成２４年  ７月 ５日 

 

９．その他 

   特になし 

   

 


